

ABENTEUER



Motorrad

ABENTEUER

Deutschland
4,90 €

Österreich 5,45 €

Schweiz 9,90 sfr

BeNeLux 5,90 €

Frankreich 6,90 €

Dänemark 55,- rkr

Italien 6,90 €

Griechenland 7,00 €

Spanien 6,90 €

Tschechien 200,- czk

Meldungen

➤ Rückruf bei Yamaha

Wegen ungenügender Stabilität und dem dadurch möglichen Bruch der original verbauten Topcase-Trägerplatte ruft Yamaha die Super Ténéré vom Typ DP01, Fahrgestellnummer JYADP011 000000301 bis JYADP011000004175 in die Werkstätten. Unter ungünstigen Umständen kann sich die Trägerplatte mit dem Topcase während der Fahrt vom Fahrzeug lösen und auf die Straße fallen. Die Werkstätten tauschen die Trägerplatte gegen eine modifizierte, stabilere Version aus.

➤ Hornig ist umgezogen

Die Motorradzubehör Hornig GmbH, spezialisiert auf BMW-Extras, hat jetzt ihren neuen Firmensitz im Gewerbepark Chamünster Nord C 5 in 93413 Cham bezogen. Weitere Infos unter www.motorradzubehoer-hornig.de.

➤ Training im Enduropark

Tomm Wolf, Chef vom Malelobo-Team und Mitorganisator der GS-Challenge (siehe Bericht ab Seite 102) lädt Enduristen, die sich über den Winter fit halten wollen, in den Enduropark Aras nach Spanien ein. Im Angebot ist u.a. auch ein Vorbereitungskurs für die GS-Challenge vom 20. bis 24. März inklusive Mietmotorrädern. Infos unter www.malelobo.com.

➤ Ténéré-Club Forum

Der Ténéré-Club Rhein-Neckar hat seinen Internet-Auftritt, überarbeitet und übersichtlicher aufgebaut. Die Plattform ist ein absolutes Muss für jeden Ténéré-Fan und freut sich unter www.teneré.de auf möglichst viel Traffic.

Bunte Abende

Den einen oder anderen langen Winterabend verkürzt Touratech mit Dia-Shows von bekannten Motorrad-Fernreisenden,

Autoren übrigens, die alleamt auch schon ihre Reise-geschichten in Motorrad-ABENTEUER veröffentlicht haben. Am 18. Februar 2011 präsentieren Claudia Schmitt und Thomas Lang »Von der Straße der Karawanen bis zur Mündung des Ganges«, und am 25. März zeigen Ellen Österle und Markus Kirchgeßner »Auf nach Afrika«. Die Vorstellungen beginnen jeweils um 19 Uhr im Touratech-Shop in der Firmenzentrale in Nieder-



eschach. Die Premiere ihres neuen Films »No plan is a good plan« über ihre Südostasien-Reise feiern Ramona und Herbert Schwarz am 26. Januar 2011 um 19.30 Uhr im Capitol-Rex-Kino in Villingen-Schwenningen.



Rallye Forte

Stephan Jaspers von African Queens konnte mal wieder nicht die Finger von Hondas legendärer Africa Twin lassen.

Heraus kam die »Rallye Forte II XRV 890« auf Basis der RD07-Baureihe, die von Kopf bis Fuß sehr konsequent auf den forcierten Einsatz im Gelände bzw. für die große Abenteuer-tour vorbereitet erscheint. Der auf 879 Kubik aufgebohrte Motor leistet satte 22 PS und 25 Nm mehr als die Serie (nomi-nell 60 PS und 62 Nm). Das auf hochfeste Excel-Felgen gestellte, voll einstellbare Fahr-

werk mit Marzocchi-Gabel und Öhlins-Feder-bein am Heck bietet reichlich Federwege von 285 bzw. 320 Millimetern. Die Rallye Forte kann bis zu 52 l Sprit (vorn 2 x 15 Liter, hinten 2 x 11 Liter extra!) bunkern, wiegt voll-ge-tankt mit 235 kg nicht mehr als eine Serien-Twin und besitzt neben zahlreichen anderen Zubehörteilen hinter der Rallyeverkleidung ein komplett umgebautes Instrumentarium mit AQ-Tripmaster, Roadbookhalter und Fernbedienung. Der Preis für eine Rallye Forte 890 liegt je nach Ausführung zwischen 14.500 und 19.900 Euro. Noch Fragen: www.africanqueens.de.